



BENCANA TOPAN RAI DI FILIPINA

Pemandangan kerusakan yang disebabkan oleh topan Rai terlihat di Kota Surigao, Surigao del Norte, Filipina, Selasa (21/12). Gambar diambil dengan drone.

PBB akan Bayar Uang Keamanan ke Taliban

Uang tersebut akan dibayarkan tahun depan untuk mensubsidi upah bulanan Taliban.

NEW YORK (IM)-Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mengusulkan untuk membayar uang keamanan senilai hampir 6 juta dolar AS kepada personel Kementerian Dalam Negeri Afghanistan di bawah kepemimpinan Taliban. Uang tersebut akan dibayarkan tahun depan untuk mensubsidi upah bulanan pejuang Taliban yang menjaga fasilitas PBB, dan memberikan tunjangan makanan bulanan di bawah perluasan kesepakatan dengan mantan pemerintah Afghanistan yang didukung Amerika Serikat (AS).

Rencana itu menggaris-bawahi situasi Afghanistan yang masih belum stabil setelah Tali-

ban kembali berkuasa. Selain itu, pembayaran uang keamanan tersebut juga mempertimbangkan situasi ekonomi di Afghanistan akibat penghentian bantuan keuangan internasional.

"Perserikatan Bangsa-Bangsa memiliki tugas sebagai pemberi kerja untuk memperkuat dan, jika perlu, menambah kapasitas negara tuan rumah dalam keadaan di mana personel PBB bekerja di daerah yang tidak aman," ujar wakil juru bicara PBB Farhan Haq.

Dana yang diusulkan akan meningkatkan kemampuan Taliban melindungi sekitar 3.500 personel PBB di Kabul dan 10 kantor lapangan. Dokumen

PBB mengatakan, sebagian besar anggaran keamanan senilai 4 juta dolar AS diusulkan untuk 2022. Anggaran ini akan dibagikan kepada 20 badan PBB yang beroperasi di Afghanistan.

"Ini pembayaran sehubungan dengan penambahan sumber daya negara tuan rumah untuk tanggung jawab utama mereka, dalam melindungi personel PBB (seperti yang tertuang dalam SOMA)," ujar seorang sumber yang berbicara dengan syarat anonim.

SOMA adalah singkatan dari Status of Mission Agreement dengan pemerintah sebelumnya. Berdasarkan kesepakatan tersebut, PBB mensubsidi biaya untuk Kementerian Dalam Negeri yang melindungi fasilitas PBB.

Sebagian besar dari dana 4 juta dolar AS itu, akan digunakan untuk meningkatkan upah masing-masing anggota Taliban dari 275 dolar AS

menjadi 319 dolar AS per bulan. Anggaran tersebut juga digunakan untuk memberikan tunjangan makanan bulanan sebesar 90 dolar AS per orang.

Tunjangan makanan bulanan sebelumnya hanya dibayarkan di daerah tetapi sekarang diperluas ke Kabul. Misi Bantuan PBB untuk Afghanistan (UNAMA) membutuhkan tambahan anggaran senilai hampir 2 juta dolar AS untuk layanan serupa di luar anggaran keamanan yang dibagikan dengan badan-badan PBB lainnya.

"Sistem PBB memberikan tunjangan kepada personel yang melakukan layanan keamanan tambahan yang sangat penting untuk keselamatan personel dan kompleks, serta operasi dan pergerakan di negara tersebut. Dana tersebut, katanya, dibayarkan langsung ke penerima dan bukan melalui otoritas de facto," kata Haq.

Beberapa ahli mengatakan, pembayaran uang keamanan tersebut menimbulkan pertanyaan tentang apakah tindakan ini akan melanggar sanksi AS dan PBB terhadap Taliban. Kemudian apakah PBB dapat mendeteksi atau mengawasi penggunaan dana tersebut.

Haq mengatakan, anggaran UNAMA saat ini sedang dalam peninjauan. Dia tidak menanggapi pertanyaan tentang apakah pembayaran yang diusulkan akan melanggar sanksi AS. "Misi tersebut mempertahankan kepatuhan penuh terhadap semua rezim sanksi PBB," ujar Haq.

Seorang pejabat Departemen Keuangan AS mengatakan, jaringan Taliban dan Haqqani tetap berada di bawah program sanksi kontraterorisme pemerintah AS. Menurut Departemen Keuangan AS, orang-orang tidak berwenang yang mendukung mereka berisiko terkena sanksi AS. **tom**

Pengadilan Inggris Vonis PM UEA Bayar Denda ke Eks Istri

LONDON (IM) - Perdana Menteri Uni Emirat Arab (UEA), Sheikh Mohammed bin Rashid al-Maktoum, telah diperintahkan oleh Pengadilan Tinggi di London untuk memberikan lebih dari 554 juta pound kepada mantan istrinya, Putri Haya binti al-Hussain. Pembayaran ini untuk menyelesaikan pertarungan hak asuh dengannya atas kedua anaknya.

Pembayaran ini merupakan langkah untuk memastikan keamanan seumur hidup Putri Haya dan kedua anak mereka. Menurut hakim Philip Moor, paling tidak dana tersebut dapat dipakai untuk mengatasi risiko besar yang diberikan kepada mereka oleh mantan suami.

"Dia tidak meminta pembayaran untuk dirinya sendiri selain untuk keamanan," ujar Moor.

Uang itu juga untuk menutupi dana dari utang untuk perhiasan dan kuda pacuan, serta biaya keamanannya di masa depan. Putusan pengadilan menyatakan, dana itu untuk menjaga anak-anak aman dari penculikan oleh ayah mereka sendiri, termasuk uang tunai untuk armada mobil lapis baja yang akan diganti setiap beberapa tahun.

Mohammed yang merupakan wakil presiden UEA ini disuruh memberikan 3 juta pound untuk pendidikan kedua anaknya, Jalila dan Zayed. Kemudian sebanyak 9,6 juta pound tunggakan. Dia juga diminta membayar 11,2 juta pound setahun untuk pemeliharaan anak-anak dan untuk keamanan ketika kedua anaknya dewasa.

Pembayaran ini akan dijamin melalui keamanan 290 juta pound yang dipegang oleh bank HSBC. Jumlah akhir ini kurang dari setengah dari 1,4 miliar pound yang awalnya dicari Haya.

Mohammed yang merupakan wakil presiden UEA ini disuruh memberikan 3 juta pound untuk pendidikan kedua anaknya, Jalila dan Zayed. Kemudian sebanyak 9,6 juta pound tunggakan. Dia juga diminta membayar 11,2 juta pound setahun untuk pemeliharaan anak-anak dan untuk keamanan ketika kedua anaknya dewasa.

Pembayaran ini akan dijamin melalui keamanan 290 juta pound yang dipegang oleh bank HSBC. Jumlah akhir ini kurang dari setengah dari 1,4 miliar pound yang awalnya dicari Haya.

Selama hampir tujuh jam kesaksian, Haya mengatakan pembayaran satu kali yang besar akan memungkinkan pemutusan hubungan dan melepaskan cengkraman Mohammed atas dirinya dan anak-anak

mereka. "Saya benar-benar ingin bebas dan saya ingin mereka bebas," katanya kepada pengadilan.

Selama hampir tujuh jam kesaksian, Haya mengatakan pembayaran satu kali yang besar akan memungkinkan pemutusan hubungan dan melepaskan cengkraman Mohammed atas dirinya dan anak-anak mereka. "Saya benar-benar ingin bebas dan saya ingin mereka bebas," katanya kepada pengadilan.

Setelah putusan itu, juru bicara Mohammed mengatakan akan selalu memastikan bahwa anak-anaknya disediakan semua kebutuhannya. Ia juga meminta media untuk menghormati privasi mereka. Pengacara Haya tidak segera menanggapi permintaan komentar.

Penyelesaian itu merupakan perkembangan terbaru dalam kisah hukum yang dimulai ketika sang putri saudara tiri Raja Abdullah dari Yordania melarikan diri ke Inggris pada April 2019. Tindakan itu karena mengkhawatirkan keselamatannya setelah mulai berselingkuh dengan salah satu pengawalnya dan sebulan setelah dia meminta cerai kepada Mohammed.

Pengadilan London pun kemudian memutuskan bahwa Mohammed telah melakukan kampanye ancaman dan intimidasi yang membuat Haya takut akan nyawanya. Mohammed juga sebelumnya telah menculik dan menganiaya dua putrinya dengan pernikahan lain.

Awal tahun ini, Presiden Divisi Keluarga di Inggris dan Wales, seorang hakim senior, juga memutuskan bahwa Mohammed telah memerintahkan pertasan menggunakan Pegasus untuk telepon Haya dan pengacaranya yang salah satunya adalah anggota parlemen parlemen.

Pengacara Mohammed, Nigel Dyer, menggambarkan klaim Haya sebagai tidak masuk akal" atau konyol. Dia mengatakan mereka benar-benar bertentangan dengan keinginannya agar anak-anaknya menjalani kehidupan normal. Dyer mengatakan putusan hakim kemungkinan akan menjadi penghargaan pemulihan keuangan terbesar yang pernah diperintahkan dan saya bayangkan pernah dibuat oleh pengadilan keluarga.

Jumlah terbesar sebelumnya yang pernah diperkirakan telah diperintahkan oleh pengadilan Inggris adalah 453,6 juta pound yang diperintahkan oleh miliarder Rusia Farkad Akhmedov untuk membayar penyelesaian perceraian pada 2016. **gul**

Mata Uang Turki Kembali Menguat

TURKI (IM)-Mata uang lira Turki rebound dari rekor terendah sekitar 18 per dolar AS menjadi lebih dari 13 terhadap dolar AS pada pembukaan Rabu (22/12). Ini menandai comeback terbesarnya terhadap dolar dalam beberapa dekade. Fluktuasi mata uang negara ini terjadi setelah Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan meluncurkan sebuah rencana yang dia katakan akan menjamin simpanan mata uang lokal terhadap fluktuasi pasar.

Pada Selasa (21/12) malam waktu setempat, Erdogan mengumumkan serangkaian paket tindakan yang bertujuan melawan kerugian drastis mata uang lira dalam beberapa pekan terakhir. Erdogan mengatakan bahwa di masa depan para deposan akan dilindungi dari kerugian akibat fluktuasi nilai tukar.

Analisis mengatakan, langkah itu secara praktis berarti kenaikan suku bunga implisit. Jika kerugian ternyata lebih besar dari bunga yang dijanjikan oleh bank pada masing-masing simpanan, Departemen Keuangan akan mengompensasi kerugian itu, kata Erdogan.

Akibatnya, penduduk setempat berbondong-bondong ke perdagangan intraday untuk menjual "sejumlah besar" mata uang dolar, kantor berita negara Anadolu melaporkan. Lewat internet banking saja ada sekitar 1 miliar dolar yang dijual ke pasar, ujar kepala

Asosiasi Bank Turki, Alpaslan Cakar, kepada media setempat Haberturk, Senin malam.

Lira Turki pun anjlok lebih jauh pada hari Senin sebelum pulih sedikit menyusul pidato Presiden Erdogan di televisi pemerintah yang mengutip Islam sebagai alasan untuk tidak menaikkan suku bunga meskipun mata uang terdepresiasi dengan cepat dan inflasi yang merajalela.

Erdogan berulang kali meminta bank sentral menurunkan biaya pinjaman meskipun tingkat inflasi tahunan lebih dari 20 persen. Ekonom arus utama percaya, eksperimen Erdogan terhadap mata uang dapat mengakibatkan inflasi konsumen mencapai 30 persen atau lebih tinggi di bulan-bulan mendatang.

Namun, di sebuah televisi pemerintah, Erdogan bersikeras Islam menjadi pemandu keputusannya dalam memerintahkan bank sentral untuk mempertahankan suku bunga rendah. Dia juga menjanjikan bantuan kepada eksportir dan meningkatkan kontribusi pemerintah untuk dana pensiun.

"Sebagai seorang Muslim, saya akan terus melakukan apa yang diperintahkan agama kami. Ini adalah perintahnya," kata Erdogan.

Pada satu titik dalam perdagangan di hari Senin, lira turun lebih dari 11% terhadap dolar menjadi sekitar 18,40, ini penurunan terendah sepanjang

masa. Banyak orang di Turki berjuang untuk sekadar membeli barang kebutuhan pokok.

Sejak awal November, lira telah turun 45%. Perdagangan dihentikan sebentar pada hari Senin di bursa saham utama negara itu di Istanbul untuk sesi perdagangan kedua berturut-turut karena permasalahan lira menyebar ke seluruh sektor perekonomian.

Diplomat asing di Turki berspekulasi bahwa Erdogan berpikir pertumbuhan ekonomi akan memungkinkan dia untuk bisa menang dalam pemilihan berikutnya yang akan berlangsung pada pertengahan 2023. Bila ia menang, masa jabatannya di puncak pimpinan Republik Turki akan diperpanjang hingga dekade ketiga.

Erdogan percaya mata uang yang lebih murah akan mendorong ekspor. Namun ketika inflasi meningkat, ekonom arus utama menyarankan agar pemerintahannya menaikkan suku bunga untuk mengimbangi tekanan inflasi pada ekonomi. Erdogan pun kembali berjanji untuk mengendalikan inflasi dan membatukannya di bawah 4%, tapi janji ini berulang kali ia langgar.

Perbankan Islam didasarkan pada konsep bahwa membebankan bunga pinjaman atau uang pinjaman adalah riba. Ini bukan pertama kalinya Erdogan menyerah Islam sebagai pedoman dalam pengambilan keputusan kebijakan moneter. **ans**

PM Sudan Dilaporkan akan Mengundurkan Diri

KHARTOUM (IM) - Perdana Menteri (PM) Sudan Abdalla Hamdok dilaporkan bakal mengundurkan diri pada Rabu (22/12) waktu setempat. Hal ini dikatakan oleh dua sumber yang dekat dengan Hamdok yang mengatakan bahwa ia telah membicarakan pengunduran dirinya kepada kelompok tokoh politik dan intelektual nasional.

Kelompok Hamdok berbicara untuk meminta dia agar tetap di posisinya. Namun dia bersikeras akan mundur. Hamdok kembali ke kursi pemerintahan pada 21 November menyusul kudeta sebulan sebelumnya. Militer mengambil alih kekuasaan dan mengakhiri kemirraan transisi dengan partai politik.

Sementara beberapa kekuatan politik mengambil bagian dalam penyusunan perjanjian. Namun mereka menghadapi kritik luas dari partai dan masyarakat umum. Pada Sabtu pekan lalu, ratusan ribu orang berbaris di istana presiden menolok baik pemerintahan militer dan keputusan Hamdok untuk kembali. Hamdok mengklaim bahwa keputusan-

nya untuk menjabat PM kembali adalah untuk mempertahankan keuntungan yang dibuat selama transisi dan untuk mengakhiri pertumpahan darah.

Sekitar 47 orang tewas dalam tindakan keras terhadap protes terhadap pemerintahan militer, termasuk dua orang akibat protes Sabtu. Pada Selasa (21/12) PBB mengatakan bahwa pihaknya telah menerima laporan pemeriksaan terhadap 13 wanita dan anak perempuan terkait aksi demo.

Sumber yang dekat dengan Hamdok mengatakan sebelumnya hanya akan tetap menjabat jika dia memiliki dukungan politik dan perjanjian itu ditegakkan. Ia meminta militer untuk membebaskan tahanan politik, melindungi kebebasan berekspresi dan mengizinkan Hamdok untuk secara independen menunjuk kabinet baru. Dalam sebuah pernyataan selama akhir pekan, Hamdok mengatakan Sudan sedang menuju jurang. Dia menyalahkan ketegaran politik dan kurangnya konsensus pada kesepakatan politik baru. **gul**

Putin Salahkan Barat Atas Ketegangan di Eropa Timur

MOSKOW (IM)-Presiden Rusia Vladimir Putin menyalahkan Barat atas memanasnya ketegangan di Eropa. Ia mengatakan, Barat telah salah dalam menilai hasil Perang Dingin. Berbicara dengan perwira militer senior Rusia, Putin mengatakan, Rusia akan merespons dengan 'tepat' setiap agresi Barat.

Ia menegaskan, Rusia akan mengembangkan lebih jauh lagi angkatan bersenjata. "Mengapa mereka memperluas NATO dan meninggalkan perjanjian pertahanan rudal? Mereka disalahkan atas apa yang terjadi saat ini, untuk ketegangan yang terbentuk di Eropa," kata Putin, Selasa (21/12).

Ia mengatakan, mengabaikan menang di Perang Dingin, Washington disuburkan euforia lalu mengarah pada pilihan kebijakan yang buruk.

Rusia menumpuk puluhan ribu tentara di perbatasan dengan Ukraina. Moskow meminta NATO menolok Ukraina yang bekas bagian Uni Soviet untuk menjadi anggotanya. Rusia juga menuntut jaminan tidak ada senjata atau pasukan yang akan dikerahkan ke sana. Putin, mengharapkan perundingan

konstruktif dengan Washington dan Brussels atas permintaan Rusia pada jaminan keamanan. Terdapat tanda-tanda Barat siap untuk menyelesaikan isu ini. "Konflik bersenjata dan pertumpahan darah sama sekali bukan yang akan kami pilih, kami tidak menginginkan skenario semacam itu," kata Putin.

Ia mengatakan, proposal Rusia bukan ultimatum tapi tidak ada tempat untuk mundur dari Ukraina. Di pertemuan yang sama, Menteri Pertahanan Rusia Sergei Shoigu mengatakan Amerika Serikat telah mengirim sekitar 8.000 pasukan ke dekat perbatasan Rusia dan bersama sekutu-sekutu NATO kerap mencubakan pesawat strategis bomber ke dekat Rusia.

Shoigu mengatakan upaya NATO untuk melibatkan tentara Ukraina dalam aktivitas aliansi pertahanan itu menimbulkan ancaman keamanan. Sebelumnya seorang diplomat senior Rusia mengatakan Moskow dan Washington sudah melakukan kontak untuk membahas jaminan keamanan yang Rusia ajukan dan terdapat kemungkinan kedua belah pihak mencapai kesepakatan. **ans**



LOKASI SERANGAN UDARA SAUDI DI YAMAN
Pegawai bandara difoto melalui dinding bangunan yang hancur akibat serangan udara yang dipimpin Saudi di Bandara Sanaa, Sanaa, Yaman, Selasa (21/12).

PM Malaysia Akui Kelemahan Penanganan Banjir

KUALA LUMPUR (IM)-Perdana Menteri (PM) Malaysia Ismail Sabri Yaakob mengakui terdapat kelemahan dalam upaya koordinasi banjir besar yang terjadi di setidaknya tujuh negara bagian negara tersebut. Dia juga menjanjikan perbaikan ke depan dalam penanganan banjir.

"Saya tidak menyangkal (kelemahan) dan akan memperbaiki di masa depan. Tanggung jawab bukan hanya pemerintah federal, tetapi juga pemerintah negara bagian dan garis depan adalah distrik," katanya kepada wartawan setelah mengunjungi korban banjir di Jelub, Negeri Sembilan, dikutip laman Channel News Asia, Rabu (22/12).

"Badan Nasional Penanggulangan Bencana hanya berkoordinasi. Jika dianggap lemah dalam koordinasi, saya tidak membela siapapun dalam situasi ini. Bagi saya, semua orang harus bertanggung jawab," ujarnya melanjutkan.

Ismail Sabri juga mengatakan situasi banjir di Selangor memang tidak terduga. "Di Selangor, ada masalah. Kami transparan tentang ini dan saya tidak ingin menutupi siapa pun," kata PM Malaysia.

Di negara bagian lain, (seperti) di pantai timur, banjir sudah menjadi peristiwa tahunan. Sehingga semua persiapan sudah dilakukan, tinggal menunggu apakah (perlu) membuka PPS (pusat bantuan) atau tidak. "Seperti tahun, para pengungsi banjir akan pindah ke tempat yang sama," ujarnya menambahkan.

Hujan deras di pantai barat Semenanjung Malaysia pada akhir pekan lalu telah mengakibatkan banjir terburuk dalam beberapa tahun. Selangor dan



PERAYAAN TITIK BALIK MATAHARI MUSIM DINGIN
Peserta berkumpul di sekitar api sambil memegang lilin selama perayaan titik balik matahari musim dingin di North Andover, Massachusetts, AS, Selasa (21/12).